
 

 

 

 

 

 

第 2105 回例会 2020 年７月７日（火）(天候) 晴れ №1 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 

開会 
 

国家斉唱：君が代 

ロータリーソング：「奉仕の理想」 
 

４つのテスト：ＳＡＡ 

藤沢東ロータリークラブの理念：幹事 
 

ゲスト・ビジター紹介 

なし 
 

会食・懇談  
 

-会長報告- 

・皆さんこんにちは。 

本日から一年間よろしくお願いします。 

この後、役員の挨拶も予定しておりますので皆

様よろしくお願いします。 

会長幹事会の報告ですが、会長任期の間に何

を目標とするかを幹事、事務局と検討していま

す。決まり次第皆さんに発表します。 

地区大会ですが、10/17,18 で予定していま

すが、今年はコロナの影響で 1 日で、しかも短

時間での実施を地区で話し合っています。18

日のみ、懇親会も無しになりそうです。 

ガバナー公式訪問、8/4 です。7/21 がガバナ

ー補佐訪問となっています。皆さんぜひご参加

ください。 

 

 今年度の IM ですが、藤沢 RC がホストクラ

ブになります。青少年交換は次年度当クラブが 

担当となります。 

 ロータリーウォークは中止とし、第３Ｇ合同

で行う代わりの企画を募集する予定です。 

-幹事報告- 

今年度、幹事を務めさせていただく高橋です。 

よろしくお願いいたします。 

・本日例会後、理事会を行います。理事役員の方

は、ご出席頂きますようお願い致します。 

・2020 年７月のロータリーレートは、1 ドル＝

10７円です。（参考：６月レート=10８円） 

・今年度、誕生日の記念品にポロシャツを用意い

たします。色、サイズが選べます。回覧します

ので記入をお願いします。 

・ふじさわ湘南 RC20 周年記念誌が届いており

ますので、お持ちください。 

 
 

2020～2021 年度 

RI 会長 Holger Knaack 

   ホルガー・クナーク氏 

RI テーマ 

Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 
 

 
 

 
出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％）  メークアップ（名） 修正出席率 

7 月 7 日 ３1（29） 24 5 82.76  . 

6 月 23 日 ３3（３0） 21 9 70.00 1 73.33 
 

クリスタルホテル３F「フォンテーヌ」         

Fontaine 
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 -委員会報告- 

・「ロータリーの友」令和 2 年７月号抜粋 

雑誌・R 情報 田村委員長 

 
 

７月号は新年度第１号ですので、ホルガー・ク

ナーク RI 会長の記事、新年度ガバナーの記事は

是非お読みください。 

横のページは、３ページの記事。 

ロータリーの友委員会委員長、鈴木宏会員による 

『ロータリーの友』を「心の友」に 

縦のページは、４ページ。ジャパネットたかた

元社長高田明さんによる「夢持ち続け日々精進」

をおすすめします。お読みください。 
 

 
 

・出席報告           出席委員会 

 

 
 

-会員誕生日- 

なし 

 

 
 

・スマイル報告       スマイル委員会 

【林葉之 会長】 

本年度宜しくお願い致します。 

若輩者で大変恐縮ですが皆様と共に良い一年に

なるよう努力したいと思います。 

【高橋正宏 幹事】 

本年度、幹事をつとめさせていただきます。 

いたらない点などあるかと思いますが、 

よろしくお願いします。 

【石田能治 会員】 

林会長、高橋幹事 

一年間頑張って下さい。 

【田中繁 会員】 

林会長 高橋幹事 

一年間頑張って下さい。 

よろしくお願いします。 

【山口俊明 会員】 

林会長 高橋幹事 

今年度よろしくお願い致します。 

【小柴智彦 会員】 

林会長 高橋幹事 

一年間よろしくお願いします。 

【村木薫 会員】 

村上さん、梶浦さん、おつかれ様でした。 

林会長 高橋幹事 

一年間よろしくお願い致します。 

【大坪加寿子 会員】 

林会長、高橋幹事、1 年間宜しくお願いします。

会員としてお手伝い出来る事、 

喜んでさせて頂きます。 
 

 
 

-卓話- 

『新役員あいさつ』 
『新委員長あいさつ』 
 
 

 

-次回例会案内- 

７/1４（火） 通常例会 

卓話予定 『規定審議会について』 

山口 PAG 
 

 

点鐘 

閉会 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『新役員紹介』 
 

会長 林 葉之会員 

 
 

 

副会長  梶浦 暁会員 

 
 

 

 

 

『林年度会長方針』 
「人にやさしく、自然にやさしく 

Love the Nature，Love the Others，」 

 

「人にやさしく」とは、 

会員間での思いやりを持つこと。 

「自然にやさしく」とは、 

刻々と変化する環境の中でいつでも人への奉

仕の心を忘れず自然体で活動に取り組むこと。 

 

 

 

幹事 高橋 正宏会員 

 
 

 

副幹事  大坪 加寿子会員 

 
 

 

会計 間山 孝仁会員 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

SAA  石田 能治会員 

 
 

 

クラブ管理運営委員会 常任委員長 

 村上 進会員 

 

 

 

会員組織委員会 常任委員長 

 山口 俊明会員 

 

クラブ公共イメージ委員会 常任委員長 

 村木 薫会員 

 
 

 

奉仕プロジェクト委員会 常任委員長 

 齋藤 卓章会員 

 

 

 

R 財団米山奨学委員会 常任委員長 

 小柴 智彦会員 

 
 

皆様、1 年間宜しくお願い致します。 

 

 


